

*Le cœur d'une maman est un trésor
que Dieu ne donne qu'une fois.
Repose en paix « Mamy »*

Jacqueline Edith **Muller**, sa fille, à Hong Kong
Kurt Sanidh **Muller**, son fils, Rita son épouse et Alexandre, à Dully
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont le chagrin de faire part du décès de

Madame Louise MULLER – WEBER

notre chère maman, grand-maman et amie, qui nous a quittés
paisiblement, le 21 avril 2014, à l'aube de ses 90 ans, suite à un long
séjour à l'hôpital.

Toute sa famille tient à remercier chaleureusement le personnel
soignant, ainsi que les médecins du Centre Hospitalier de la Côte à
Morges, pour leur gentillesse, leurs soins et leur soutien apportés à notre
chère maman.

La cérémonie a eu lieu dans l'intimité.

*Quand les forces s'en vont et
que l'énergie diminue, ce n'est
pas la mort mais la délivrance.*